



20250117

三学期スタート！！



1月16日(木)星置校舎、紅葉山校舎、ほしみ高等学園の三校舎は三学期の始業式をおこないました。それぞれの校舎では、児童生徒達は元気に挨拶をして、二学期終業式に約束した「五つの約束」を振り返りながらしっかり話を聞くことができました。

三学期はまとめの学期であり、新年度へ向けての準備の学期。それぞれの決意を胸に、元気に楽しく、笑顔の毎日を過ごしていこう！



雪山づくり！



1月15日(水)星置校舎では雪山づくりがおこなわれました。といっても築山を活用し、安全に遊べるように毎年この時期に係が中心となり職員に声をかけ取り組んでいます。今から子どもたちの楽しい笑い声が聞こえてきそうです！！



保護者ならびに関係機関の皆さま、また愛読して下さる全道、日本、世界の皆さまへ新年の御挨拶をさせていただきたいところではありますが、令和6年12月下旬に、ほしみ高等学園の生徒にご不幸がありましたので、控えさせていただきます。心よりご冥福をお祈り申し上げます。

本校は今年も一校三校舎体制のもと、「笑育～笑顔の教職員が笑顔の子どもを育てる～」をめざし、安全で安心な学校づくりを進めて参ります。引き続きよろしくお願いいたします。 校長 浅井謙作